



**Message de Mgr Matthieu Rougé
Évêque de Nanterre pour les Hauts-de-Seine
Jeudi 2 décembre 2021**

Chers frères et sœurs du diocèse de Nanterre,

Le Pape François vient d'accepter la démission de Mgr Michel Aupetit, qui a été évêque de notre diocèse de 2014 à 2017. Cette nouvelle est source d'émotion, en particulier pour tous ceux qui ont bénéficié de l'enthousiasme et de la cordialité de Mgr Aupetit pendant son ministère parmi nous. Je vous invite à prier pour lui et pour le diocèse de Paris, qui nous est si proche dans l'annonce de l'Évangile en Île-de-France. En communion avec le Saint-Père, continuons d'avancer sur le chemin de la foi et du témoignage, dans l'humilité, la confiance et l'espérance. Soyez tous assurés de mon dévouement et de ma prière.

Mgr Matthieu Rougé, évêque de Nanterre